FEDERATION LUXEMBOURGEOISE DE RUGBY
POLE HAUT NIVEAU & PERFORMANCE

LETZEBUERG RUGBY‘

SELECTION NATIONALE LETZEBUERG RUGBY U18
SAISON 2019-2020

A Strassen, le Lundi 2 Mars 2020

Objet : Convocation Test Match n°2 Sélection Nationale Létzebuerg U18 XV
Convocation Test Match n°2 U18 XV Létzebuerg National Team

Mesdames, Messieurs / Ladies and Gentlemen
Cher Joueur / Dear Player

Jai le plaisir de t’annoncer que tu es « sélectionné » avec 'Equipe Nationale Létzebuerg Rugby U18 XV
qui affrontera en match amical I’ASUB Rugby Waterloo a Waterloo en Belgique le Samedi 7 Mars 2020 (Cf.
Liste des joueurs sélectionnés ci-joint).

| have pleasure to announce you that you are selected to take part on test match with U18 XV
Luxembourg National Team which will play against ASUB Rugby Waterloo in Waterloo, Belgium on Saturday
7t of March 2020 (Selected players list see attached).

= Rendez-vous a 8h15 Parking Bus Glacis Limpertsberg pour un départ fixé a 8h30
= Coups d’envoi a 14h00 (match U16 a 12h30)
= Retour Parking Bus Glacis Luxembourg aux environs de 18h30

Dans le cadre de ce déplacement, notre adversaire nous informe que nous jouerons sur terrain
synthétique et que seuls les crampons moulés sont autorisés !!! Merci de prendre vos dispositions.

As part of this game, our opponent informs us that we will be playing on a synthetic pitch and that
metallic studs are strictly forbidden!!! Please make your own dispositions.

Merci de bien vouloir confirmer votre présence dés réception de cet email en répondant directement
par_mail _au _manageur U18 Enrique MENDEZ 201819managerul8@gmail.com copie DTN Alexandre
BENEDETTI dtn@rugby.lu

Thank you kindly confirm your presence on receipt of this message by replying directly by email to U16
Manager Enrique MENDEZ 201819managerul8@gmail.com copy NTD Alexandre BENEDETTI dtn@rugby.lu

Cordialement / Kind regards

Le Manageur U18 XV Le Directeur Technique National
Enrique MENDEZ Alexandre BENEDETTI
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